
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Bienal Internacional de Cerveira, que conta com mais de 40 anos de história e com 20 edições

já realizadas, é indiscutivelmente um dos grandes acontecimentos do nosso país e uma

referência para a cultura artística nacional.

Durante todos estes anos, artistas de renome expuseram a sua arte em Vila Nova Cerveira, ao

mesmo tempo que se deu oportunidade a novos artistas para promover as suas criações.

Com um equipamento próprio de excelência, esta Bienal foi sendo a prova de que a produção

cultural deve ser multifacetada, não perdendo qualquer importância ou valorização com a

descentralização dos grandes aglomerados populacionais e permitindo abrir as portas a todo o

país, de norte a sul, através da arte.

A iniciativa cultural inerente à Bienal tem permitido uma oferta cultural continua e a melhoria da

articulação entre a cultura e a economia local, não se circunscrevendo a Vila Nova de Cerveira,

mas tendo já um sólido trabalhado junto de outros espaços culturais localizados no Norte do

país e na vizinha Galiza.

É por isso com preocupação que ficamos a conhecer a decisão da DGArtes de não atribuir

financiamento a este projeto, ao contrário do que vinha acontecendo nos últimos três anos.

Tendo a Fundação Bienal Arte de Cerveira ficado entre as candidaturas elegíveis para apoio

mas para as quais não há financiamento disponível, é importante conhecer os motivos pelos

quais se priorizou o financiamento de outros projetos, em detrimento de um projeto que valoriza

o Alto Minho, dignifica o setor e permite dar continuidade a um trabalho de excelência

reconhecido nacional e internacionalmente.

Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o Grupo Parlamentar

do Partido Socialista vem requerer junto de V. Exa., à Ministra da Cultura, resposta às seguintes

questões:

Quais os motivos para a não atribuição de financiamento à candidatura da Bienal

Internacional de Cerveira?

1.

Que margem de reapreciação existe para a continuidade do apoio da DGArtes a este projeto

cultural de excelência para a vila das artes, para o distrito mas também para a promoção

cultural do nosso país?

2.



Palácio de São Bento, 19 de novembro de 2019

Deputado(a)s

MARINA GONÇALVES(PS)

ANABELA RODRIGUES(PS)

JOSÉ MANUEL CARPINTEIRA(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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